

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 07. Oktober 2008

Absperrgitter am Borngraben

Die Situation im Übergangsbereich des Borngrabens in den verrohrten Abschnitt in der Kitzelbergstraße ist mit massiven Absperrgittern stadt- und straßenraumgestalterisch mehr als unbefriedigend. Der Ortsbeirat bittet die zweifelsohne notwendige Absperrung bis zur Hausecke des Anwesens Kitzelbergstraße 1a zurück zu setzen und die sich ergebende Fläche in die Platzgestaltung des Dorfplatzes zu integrieren.

Der Magistrat wird gebeten, das Umweltamt zu beauftragen, die notwendigen hydraulisch-bautechnischen Maßnahmen und die gewässerrechtlichen Erfordernisse aufzuzeigen und die Realisierung konstruktiv zu unterstützen.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Beschluss Nr. 0036

Der Antrag der CDU Fraktion wurde in den TOP 5.1 Gemeinsamer Antrag der Fraktion CDU, FDP, SPD und B'90/Die Grünen einstimmig zusammengefasst.

Verteiler:

100800
zdA

Brockmann
Ortsvorsteher